



# Romay Beccaría apoya y anima a los cargos electos del Partido Popular conquense

*Durante el acto de presentación de candidaturas, Marina Moya ha anunciado que su partido apoyará el paso del AVE Madrid-Valencia por Cuenca y con parada en la capital.*

**El Correo.** Con la asistencia de más de 1.200 personas, el Partido Popular de Cuenca ha presentado a sus cargos electos a los próximos comicios municipales y autonómicos. Esta formación se presenta el 13 de junio con 238 candidaturas, en representación de toda la provincia. Mientras que Manuel Ferreros se presenta a la reelección al frente de la alcaldía de la capital, la lista regional incluye nombres conocidos como los de Marina Moya, Miguel Ángel Montserrat o Miguel Ángel Ortí.

José Manuel Romay Beccaría, que ha cerrado el acto de presentación, ha apoyado a sus compañeros de partido y les ha animado a trabajar, pensando que el Partido Popular ya cuenta con el aval de tres años de éxitos. A su juicio, en el año 95 hubo mucho "voto de castigo" al PSOE y está convencido que ahora disminuirá porque "nuestros electores conocen nuestro trabajo y nuestra buena gestión".

El ministro de Sanidad y presidente provincial del PP de La Coruña ha destacado de Marina Moya "su tesón por trabajar y conseguir los logros que se proponga, teniendo al partido unido" y de Manuel Ferreros que ofrece "una gestión llena de soluciones". Asimismo, ha trasladado el saludo cordial de Manuel Fraga y José María Aznar.

Por su parte, la presidenta del PP conquense y candidata a las Elecciones autonómicas, Marina Moya, ha asegurado que ha



llegado el momento de que los Ayuntamientos asuman más competencias a través del Pacto Local.

Según Moya, el Partido Popular "ha cumplido los compromisos con Cuenca que Aznar anunció y los prometidos en las Elecciones del 95" y que el objetivo en estos momentos es "demostrar la unidad y serenidad del PP para conseguir gobernar los Ayuntamientos y la región".

Asimismo, ha asegurado que los agricultores conquenses perciben las subvenciones que les corresponden y ha acusado al presidente Bono de engañar al sector agrario de Castilla-La Mancha. "Las subvenciones no

las da Bono de su bolsillo -ha insistido- sino que el agricultor se las ha ganado".

Además, Moya ha asegurado

que su partido apoyará el paso del AVE Madrid-Valencia por Cuenca y con parada en la capital. En este sentido, ha indicado

que este compromiso ha quedado reflejado en el programa electoral del PP de Castilla-La Mancha.

En este sentido, Manuel Ferreros ha hecho hincapié en que únicamente han destinado dinero para que el AVE pase y pare en Cuenca las instituciones gobernadas por el Partido Popular, el Ayuntamiento y la Diputación de Cuenca, y ha lamentado que "muchos lo utilicen como bandera electoral", en alusión al estudio que se está financiando.

El candidato a la reelección ha hecho balance de los cuatro años del Partido Popular en la alcaldía de la capital, una etapa en la que el actual equipo de gobierno municipal ha recibido "una difícil herencia" de sus antecesores socialistas y ha criticado a Bono que "prefiere escribir un libro a hacer una carretera y hacer publicidad antes que hacer carreteras, acercando las capitales de las cinco provincias".

## Conde respalda la candidatura del PP al Ayuntamiento de Tarancón

**El Correo.** El candidato del PP a la presidencia de la Junta de Comunidades, Agustín Conde, participó el pasado día 16 al acto público en el que se presentó la candidatura de esta formación política al Ayuntamiento de Tarancón, una lista que encabeza José Andrés Gómez López. En su intervención, Conde dijo que Castilla-La Mancha debe "sacudir el mensaje del miedo" que pretenden difundir los socialistas e insistió en que el Gobierno regional debe ser para los ciudadanos y no estar al servicio de su presidente.

Asimismo, el líder del PP castellano-manchego defendió la cohesión de su partido frente a lo que calificó de "descomposición del PSOE" tras la dimisión de José Borrell y afirmó que en estas Elecciones lo de menos son los candidatos. A su juicio, "lo que más importa es

sacar a la región de los últimos puestos del ranking nacional" y aludió a que el PSOE ha perdido credibilidad de cara a la campaña electoral y que sólo le queda el recurso de hacer ruido.

Agustín Conde también hizo hincapié en que Castilla-La Mancha debe incorporarse al sistema de financiación autonómica del Gobierno central. En este sentido, aseguró que esta Comunidad Autónoma ha perdido más de 5.000 millones de pesetas por no seguir el modelo adoptado por la mayor parte de los Gobiernos regionales del país.

Además de asistir a la presentación de la candidatura municipal a los comicios del próximo 13 de junio, el presidente regional del PP se reunió con los empresarios de Tarancón para conocer sus necesidades y explicarles las líneas básicas

que su partido ejecutará para impulsar el tejido industrial de la comarca. En concreto, defendió la creación de sociedades de garantía recíproca y el fomento del suelo industrial.

A lo largo de la jornada, Conde, acompañado por diversas personalidades del PP en Cuenca, visitó el Monasterio de Uclés, al que se le ha llegado a denominar "El Escorial de La Mancha", y confirmó que el Ministerio de Educación y Cultura va a destinar más de 100 millones de pesetas para el mantenimiento y restauración del patrimonio arquitectónico dependiente de este importante monumento religioso. Las obras prestarán mayor atención a las torres situadas frente a la portada del edificio y a los lienzos de murallas más dañados por el paso del tiempo y las inclemencias meteorológicas.

